El Valladolid, con juego abierto, realizó un buen encuentro

LOS DOS ENTRENADORES DE ACUERDO: "AUNQUE PUDIMOS GANAR, CREO QUE EL RESULTADO ES JUSTO"



El árbitro asturiano, Sr. Villa, que estuvo fatal

VALLADOLID: Aguilar; De la Ciuz, Marañón, Quique; Melo, Garcia; Borrell, Salvi, Morollón, Tejedor y Alonso.
C. SOTELO: García Férnández; Gabiola, Solé, Astorga; Ituriaga, Marín; Velasco, Potada, Fábregas, Argacha y Hernández.

Arbitro: El asturiano, señor Villa, auxiliado por Martín y Jeglar. Muy mal, el trío arbitral completo. No dio una a derechas. Equivocó tedas las faltas, salvo las que se produjeron en el centro el campo. Concedió saques de esquina que no lo eran y en cambio decretó saque puerta en verdaderes corners. reñalo los fueras de juego existentes y cortó otras jugadas que no eran offside. Pasó por alto un penalty hecho a Arga-cha en el primer tiempo. Y concha en el primer dedió el segundo gol local en laro fuera de juego de Fábre-laro fuera de juego de fuera de ju

irea, que saca Morollón sobre quien, de cabeza, envía ungulado y raso a la red. 0-1.

3 minutos de la segunda par-Alonso avanza por su ala, lega a la raya de gol centra en orto, para que Morollón, de ouen testarazo, lleve a la red, nabiéndose quedado los defenlecales bajo los palos y Garia Fernández saliendo a por el

alón. 0-2. 12 minutos de este tiempo. En último de cuatro corners casi eguidos contra el Valladolid, farin, de espaldas a la puerta, ambia la trayectoria de la pe-

ta y acorta distancias. 24 minutos. La pelota llega a ábregas, detrás de la defensa; ay un momento de indecisión ensando que se pitaría fuera e juego. No es así; y Fábregas gue con el cuero; le sale Agui-r, que pretende despejar con

PUERTOLLANO (De nuestro del área, pudiende evitar el gol. No lo hizo así; Fábregas le dribló y, a puerta vacía, marcó el gol del empate. 2-2. Protestas de los vallisoletanos e interrupción del juego durante varios mi

El Valladolid hizo un buen partido, sobre tedo en la primera parte, en que, con juego abierto, puso en muchos compromisos a la puerta local, ya que Solé se mostraba lento y realizó cesiones peligrosas. En el segundo tiempo, en que el dominio fue local, el Valladolid cuajó unos contraataques muy peligrosos, en los que Tejedor peligrosos, en los que Tejedor tuvo la victoria en la punta de la bota, pero desperdició las claras ocasiones por falta de ve-locidad, si bien había sido uno de los creadores del juego visi-tante. Por juego, pues, y ocasio-nes, no podemos decir que el empate que se llevó fuese injusto. Colocó bien a sus hombres,

recía la derrota; por eso, las tablas vinieron a ser equitati-vas; ahora bien, tuvo el partido perdido con 0-2 en contra y fue mérito el igualarlo. También, como su oponente, pudo haberlo

En el Valladolid, sus mejores hombres fueron Aguilar, Carcía, Tejedor y los extremos Borrell y Alonso. En el Calvo Sotelo, Astorga, Marín, Iturriaga, Posada y Hernández.

Real Gijón, 1 (Solabarrieta)

primera parte, quedaron desorientados por el ataque a que se lanzó el Valladolid.

Cuando llegamos a los vestua-rios, nos tropezamos con Héctor Martín, preparador vallisoleta-no, que nos muestra un brazo en cabestrillo, como consecuencia

Otros partidos de Segunda División

Santander. (Especial para) ARCO),

co).

Santander: Aracama; Paquito, Argoitia, Chisco; Sierra, Alvarez; Gento II, Aparicio, Docal I, Raba y Jiménez.

Celta: Martín; Pedrito, Lasheras, Herminio; Ribón, Manolo; Lito, Silvestre, Abel, Roberto y Suco

to y Suco.

Discreto arbitraje del señor

A los 17 minutos del primer A los 17 minutos del primer tiempo Abel, a pase de Lito, marcó el primer tanto. A los 13 de la segunda parte, Abel, de penalty, logró el segundo. A los 22, Ribón el tercero, y a los

40, Suco el cuarto.
Partido de absoluto dominio de los vigueses, que fueron superiores en todo momento al

Santander. Destacaron los defensas lo-cales. En el Celta los mejores, Ribón, Manolo y en general los cinco delanteros, con mucha

movilidad y peligro.

Gijón. (Especial para ARCO) Real Gijón, 1 (Solabarrieta):

Logroñés, 0.
Gijón: García Cuervo; Cárdenas, Alonso, Uribe; Alberto, Valdés; Jorge, Félix, Solabarrie

ta, Pocholo y Amengual.

Logroñés: Illumbe; Ausaberri, Ortega, Arribas; Belaza, Cachicha; Nájera, Isidro, Orio, José María y Cabezón.

Arbitró Teja, del Colegio santadorio

tanderino, con errores frecuen-

El Gijón realizó un encuentro pobrísimo y el público to-có palmas de tango. El Logrono se cerró en una defensa hermética, siendo Luis García el que reforzaba la defensa.

El Calvo Sotelo tampoco me
cabestrillo, como consecuencia nés quedó con diez jugadores de la caída sufrida al levantarse a los 20 minutos, al lesionarpara protestar por la concesión se fortuitamente Arribas con fractura de peroné.

El único gol se produjo a los cinco minutos del segundo Real Santander. 0: Celta de tiempo al sacarse un corner Vigo, 4 (Abel (2), Ribón y Su-contra la meta visitante que remató Solabarrieta con dispa-ro muy fuerte, el balón tocó en un jugador y se introdujo directamente en la red. Mediado este tiempo le fue

anulado al Logroñés un gol por fuera de juego de dos de sus delanteros.

Destacaron en el Logroñés las líneas defensivas, especial-mente el portero, Cachicha, Ortega y Cabezón, Por el Gijón, ninguno.

LA REAL GANO EN FERROL
El Ferrol del Caudillo. (Especial para ARCO).
Rácing de El Ferrol. 0; Real
Sociedad. 1 (Boronat).
Ferrol: Zumalave; Carlos.

Arturo, Noriega; Igartúa, Villar; Coque, Castro, Sornichero, Ledo y Gringo.

Real Sociedad: Zubiarrain;
Gorriti, Martinez, Ormaechea;
Leza, Lema; Urreisti, Arzac.
Arregui, Mendiluce y Boronat.
Deficiente arbitraje del señor
Urrestarazu

A los cinco minutos de co-menzado el encuentro, marcó la Real Sociedad, En un pase de Mendiluce, Boronat hizo lle-gar el balón al fondo de la red. El portero local, Zumalave, se hallaba descolocado en la creen cia de que el árbitro iba a parar la jugada, ya que procedía al parecer de un fuera de jue-go. El público protestó mucho la validez del gol. En el segundo tiempo, Cas-tro fue derribado dentro del

área cuando se disponia a chutar, sin que el arbitro señalara penalty.

Urrestarazu.

MINIMA VICTORIA
BURGALESA
Burgos. (Especial para ARCO).
Burgos, 1 (Menchaca II);
Real Oviedo, 0.
Burgos: Payno; López, Zamora, Solís; Sistiaga, Amavisca; Menchaca I, Menchaca II.
Govarán, Azurmendi v Cas-Goyarán. Azurmendi y Cas-

Oviedo: Mesa; Toni, Tensi, Marigil; Icazuiaga, Manolete; Dolfi, Achuri, Quirós, Juan Ma-

nuel y Elósegui.

Arbitró el andaluz Peinado.

con errores de bulto.

El Burgos ha sido en general superior al Oviedo imponiéndose por más fuerza, a unque el mismo tás fuerza, a unque el mismo tás fuerza. al mismo tiempo evidenciando la nula eficacia de su delan-

tera.
El tanto de la victoria llegó
a los 34 minutos de la segunda parte. Se tiró un córner. Zamora, que se había adelantado, recogió el rechace, centró, y Menchaca II remató de ca-

VICTORIA DEL TORRE-LAVEGA EN LA FELGUERA La Felguera. (Especial para ARCO)

Langreo, 0: G. Torrelavega, 1

(Gradin). Langreo: gui, Poladura, Cholo; Miranda, Vizoso; Joselin, Nico, Oscar, Santamaria y Candi. Torrelavega: Cardoso; Ro-

dríguez I. Gómez, Susi; Chani, Carlos; Rodríguez II. Mateos. Gradin. Acero y Latatu. Buen arbitraje del colegiado

catalán, señor Vilanova. El único gol del encuentro fue marcado en el minuto 28 de la primera mitad por Gradin. gol que habria de suponer el triunfo del equipo visitante.

GANO EL TENERIFE Santa Cruz de Tenerife. (Especial para ARCO).
Tenerife, 3 (Sánchez, Lolín y Gilberto); Indauchu, 0.
Tenerife: Gómez; Morín.

Rincón, Godoy, Sánchez, Sicilia; Santiago, Castro, Lorenzo Gilberto y Lolín. Indauchu: Asenjo; Rico, Etu-ra. Urdampilleta; Uribarri, Mel-

(Pasa a la cuarta págma)

Mendieta lo paró todo

El Rayo se defendió bien y se desplegó mejor, en Pamplona

para ARCO).
Club Atlético Osasuna, 0; Rayo Vallecanc, 0.

García Jaime, que tuvo una actuación aceptable, los equipos formaron de la siguiente ma-

OSASUNA: Luquin; Not, Ederra, Aguirre; Santamaría, Eloy; Astrain, Beci, Fanjul, Zabalza y

aquis sus buenas cualidades y volvió a ser el conjunto destacado de la primera vuelta. Naturalmente, adoptó una táctica de precaución, con Herrero y Echarri en apoyo de la defensa y José Luis e Iriarte en el centro del campo. Pero, a la hora de desplegarse en el contraata-que, lo hacía con rapidez y agilidad, poniendo en aprietos a la defensa local, que también se mantuvo a buena altura. La reaprición de Mendieta, en

la puerta, fue decisiva y sensa-cional. Si repite partidos como el de hoy, habrá de ser tenido en cuenta por clubs poderosos y podrá llegar muy lejos. También reaparecía el pequeño Fe-lines, siempre rápido e inquie-tante. Pero Mendieta hizo paradas inverosímiles, a goles can-

A las órdenes del guipuzcoano, allí, bajo los pales, para impedir arcía Jaime, que tuvo una ac-el empate por parte de Osasuna. Las intervenciones decisivas



Mendista fue el héroe en el campo de San Juan

de Mendieta, aunque fueron muchas, estuvieron en tres momentos clave del partido, que fueron los siguientes:

A los 30 minutos de la pri-mera parte, Astrain en jugada personal tira muy fuerte desde borde del área. El balón re-

vuelve a lucir en estirada y pirueta en el aire, realmente inve-rosimil. A los 25 minutos de la segunda mitad se produjo la tercera y última ocasión de marcar por parte de Osasuna en des disparos seguidos de Beci y Zabalza, que Mendieta despeja y luego detiene.

En suma, que Mendieta estu-vo en vena y que puso el cartel de "aquí no pasa nadie". Fue el mejor de su equipo y de los 22. luego sobresalieron Iznata siempre peligroso, e Iriarte por su concepción de juego. Felines, por su movilidad y rapidez. Osasuna jugó un buen encuen-

tro, dominó y mereció el triunfo, pero no contaba con Mendie ta Ederra, en la defensa; y Za-balza y Beci, en la delantera, aquel como creador y éste como rematador, fueron los mejores del bando local.

Ha sido un contratiempo para Osasuna perder este punto, pues seguía manteniendo aspiraciones firmes de clasificación. además, no lo ha merecido, pero el fútbol es así. Los resultados del domingo, incluido el de San Juan, han alejado ya estas aspiraciones, a cuatro jornadas

solo del final. En resumen, que teníamos que estar hablando y escribiendo muchos días de un portero lla-mado Mendieta, que fue la gran gue con el cuero; le sale Aguir. que pretende despejar con
pie, cuando pudo haber sutado al delantero local, haéndole falta, ya que era fuera

description de la poste izquierdo y va
muchos días de un portero llamado Mendieta, que fue la gran
fue la base del empate vallecano
parada. A los 40, Zabalza tira nica, pero fue así.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #77, 29/3/1967